Räuber wechselte Kleidung

fube. NACKENHEIM Nach dem Überfall auf die Shell-Tankstelle in der Mainzer Straße, bei dem am Dienstag um 21.41 Uhr die 29-jährige Kassiererin mit einer Waffe bedroht worden war und mehrere hundert Euro erbeutet worden waren (die AZ berichtete), gibt es Spuren. Zunächst wurde eine Baseballkappe gefunden, wie sie der etwa 35 Jahre alte Täter getragen hatte.

Am Mittwoch gegen Mittag fand ein Bürger hinter dem Nackenheimer Bahnhof Am Leinpfad ein blaues Motorrad, eine Honda 125 CBR, mit MZ-Kennzeichen. Sie war am Montag in Mainz als gestohlen

gemeldet worden. Neben dem Motorrad lagen eine hellblaue Daunenjacke, eine schwarze Sporthose, eine blaue Sporthose, schwarze Sportschuhe (Reebok, Größe 44) und schwarze Handschuhe - mit großer Wahrscheinlichkeit die Kleidung, die der Räuber bei der Tat trug. Denkbar sei, so die Polizei, dass der Räuber mit dem Motorrad nach der Tat hinter den Bahndamm fuhr. um dort in ein anderes Fahrzeug umzusteigen oder dass er zu Fuss dort hinging, um dann mit dem Motorrad zu fliehen. es aber nicht kurzschließen konnte. (Hinweise an die Kripo Mainz: 06131 / 65 36 33)